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Verbale Assemblea generale Ordinaria del 15 marzo 2023 

 
 Alle ore 15,45 nei locali di Genova, Via Meucci 3-1° p si e' riunita in seconda 
convocazione l’Assemblea generale Ordinaria dei Soci del Gruppo Liguria per 
deliberare sul seguente o.d.g.: 
 
–  Nomina del Presidente e Segretario della Assemblea. 
–  Lettura della Relazione del Consiglio Direttivo. 
–  Presentazione del Bilancio 2022 del Gruppo. 
–  Esame, discussione ed approvazione dei documenti di cui ai punti  2 e 3. 
–  Aggiornamenti su Fondo Pensioni e UNICA – Previmedical. 
–  Varie ed eventuali. 
  
All'unanimita' vengono chiamati a fungere da Presidente Luigi Dellepiane e da 
Segretario Giancarlo Capra. 
 
Sono presenti 41 Soci di cui 22 di persona e 19 attraverso deleghe. 
 
Il Presidente, dichiarando valida l'assemblea, come primo atto invita i presenti ad 
osservare un minuto di silenzio in onore e ricordo dei colleghi che ci hanno lasciato 
nell'ultimo anno e negli anni precedenti della pandemia. 
 
L'assemblea, tramite il Presidente, da' il benvenuto a tre colleghi dell'ex Banco di Roma 
appartenenti al Gruppo Benetti e presenti a questa riunione. 
 
Dellepiane procede quindi alla lettura della relazione del consiglio Direttivo per il 2022 
(Ved. All.) sulla quale, a richiesta, non sono state formulate osservazioni ne' richieste di 
chiarimenti da parte dei presenti. 
 
Si procede quindi a fornire dettagliate notizie circa il Bilancio del Gruppo relativo al 
2022 che si e' chiuso con un avanzo di esercizio di € 256,63 , con una rimanenza di cassa 
di €137,50 e un saldo del C/C al 31 dic 22 pari a € 12.949,30. 
Messe ai voti le citate relazioni, le stesse vengono approvate all'unanimita'. 
A richiesta viene precisato che al 31 dic 22 il totale degli iscritti era pari a 331. 
 
FONDO PENSIONI 
 
Alla luce dei fatti risulta evidente come sia stata positiva, almeno fino ad oggi, la scelta 
dei colleghi che hanno optato per la capitalizzazione della rendita (zainetto) anche se in 
allora non si poteva certo prevedere una guerra in Europa con conseguenze negative 
sull'economia e l'inflazione  che era scomparsa dal momento della entrata dell'Euro. 
Il Fondo Pensione per la nostra sezione ha chiuso il 2022 in modo nettamente negativo 
con un – 8,81%; a gennaio vi e' stata una buona ripresa, ma i fatti che stanno accadendo 
in questi giorni stanno rimettendo tutto in discussione. 
I Colleghi presenti dell'ex Banco di Roma espongono i motivi per i quali non hanno 
potuto accedere finora allo zainetto. 
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UNICA 
 
Situazione con aspetti generalmente positivi, salvo inevitabili e necessari interventi volti 
a risolvere singole questioni su eventuali richieste di rimborsi. 
Preziosa si sta dimostrando la collaborazione al riguardo di Bruno Francesco nostro 
rappresentante nel CdA di Unica, sempre disponibile per consigli e per la soluzione di 
eventuali chiarimenti ed incomprensioni con Previmedical. 
 
VARIE ED EVENTUALI 
 
Il Consiglio Nazionale si svolgera' a Taormina il 18 e 19 maggio p.v. con la 
partecipazione del nostro Cagnone Andrea del C.D. essendo impossibilitato il Presidente 
Dellepiane. 
I colleghi presenti dell'ex Banco di Roma si attiveranno per convogliare all'Unione 
Pensionati del ns. Gruppo altri gruppi di loro  colleghi e per questo si e' concordato un 
programma di lavoro nei nostri locali. 
Notiziario LA QUERCIA: solo 34 soci hanno optato per la spedizione in via digitale 
della rivista e questo dimostra che anche nel nostro Gruppo prevale la preferenza per la 
carta stampata. 
Il rinnovo delle quote per il 2023 sta procedendo in modo soddisfacente e sara' concluso 
entro fine marzo. 
La scadenza dell'attuale  Consiglio e' prevista per marzo 2024; sara' importante 
attivarsi per un netto ringiovanimento dello stesso individuando colleghi piu' giovani 
che sono andati in pensione o in esodo recentemente e disponibili ad affettuare il 
servizio. 
Si conferma che per il nostro Gruppo non si procedera' alla iscrizione di “soci esterni” 
stante la coabitazione con il CRAL della  Liguria. 
 
Alle ore 17, non essendovi altri argomenti da affrontare, il Presidente dichiara chiusa 
l’Assemblea ed invita i presenti al rinfresco predisposto per l'occasione. 
 
 
 
       Il Segretario        Il Presidente 
              Giancarlo Capra                Luigi Dellepiane 
 


